

Agathe HERCHER



Je suis née en avril 2003, pratiquement au même moment où le Manguier entrait dans la vie de mes parents.

J'ai grandi à bord, participant à toutes ses navigations, de la Méditerranée à l'océan Arctique.

Avec lui, j'ai passé un hiver dans le Grand Nord canadien et même si parfois cela m'a paru un peu long, j'ai eu envie de repartir pour le Groenland dans cette nouvelle aventure !

J'aime rire, dessiner, jouer de la flûte, créer des mises en scène, et j'adore jouer aux cartes !